

Confédération Nationale des Travailleurs - Solidarité Ouvrière

STUCS CNT-SO

Syndicat des Travailleur·euses Uni·es de la Culture et du Spectacle

8 rue Paul Lafargue – 69100 VILLEURBANNE // spectacle@cnt-so.org



10 SEPTEMBRE, ON EN FAIT QUOI ?

18, 21 on continue !

L'annonce même du 10 septembre et la gronde généralisée contre le plan d'austérité du gouvernement Bayrou avait déjà eu raison de lui 2 jours avant. Mercredi dernier, les blocages et manifestations ont été massives. Dans la rue et dans les AGs, la mobilisation était résolument antifasciste. Macron et son nouveau pantin ont dû se replier une nouvelle fois derrière leur police et leur violence pour limiter la casse tout en s'appuyant sur le pouvoir médiatique pour dénigrer puis minimiser le mouvement.

En moins d'un mois, en pleine vacances scolaires, les travailleur·euses de beaucoup de secteurs sont arrivé·e·s à faire bouger les centrales syndicales. Les bases peuvent être fières d'être arrivées à concrétiser des grèves face à la frilosité de leur cadres et leur bureaucratie. Dans le secteur culturel le mouvement a été suivi, de nombreux lieux étaient fermés mais cela reste difficile à recenser. Entre les festivals d'été finis, et les saisons culturelles pas encore commencées, la visibilité de ces actions et leurs impacts sur le public ont été limités mais la détermination reste intacte.

Partout en France nous nous sommes organisé·e·s dans les réseaux et les assemblés "**Bloquons tout**". Nous nous sommes soutenus en **interpro** avec les camarades de la **CNT-SO**. Nous avons prolongés, et en **intersyndicale** et avec le mouvement **Cultures en Luites**, les liens tissés au printemps et cet été afin de porter nos revendications.

Nous avons été nombreux·ses au quatre coins de la France à se mettre en grève, bloquer des rond points et des rocade, manifester et aller soutenir des piquets de grève et les blocages. Les camarades du **STUCS île-de-France** avec l'**intersyndicale** et **Culture en luites** ont occupé le pavillon Vilette (futur maison du hip-hop voulue par Dati) et se sont fait délogés par la force après 3h d'occupation.

Nos camarades d'Atalian, à Meyzieu (69) en charge du ménage de nuit sont en grève reconductible depuis le 10.09. Nous devons maintenir la pression et continuer à nous organiser dans les assemblées "Bloquons tout", en interprofessionnel et au sein du mouvement Cultures en luites. **Nous savons bien que la date du 18.09 a été proposée par l'intersyndicale pour tenter d'enjamber le 10.09 et aller négocier avec le futur ex 1er ministre au cotés de la CFDT, mais nous devons nous en saisir et instaurer un rapport de force.**

Le STUCS propose de continuer le 10 septembre que ça soit le 18 par la grève le 21 par des blocages ou n'importe quel jours en apportant notre soutien aux piquets de grèves actuels, en organisant des actions. **Le STUCS appelle à soutenir et amplifier le mouvement actuel.** Maintenir la pression est la seule solution : **les grèves perlées ne mènent à rien !** Organisons nous, pour tenir, ensemble, le temps qu'il faudra pour changer le rapport de force et ne plus obtenir que les miettes que le capital daigne nous accorder.

BLOQUONS TOUT LE 18/10, LE 21/10, ET TOUS LES JOURS !